
 

Message N. 10/2010 
From: ARMANDO XXXXX 
Date: 01/03/2010  
Subject: Messaggio per FERNANDO GCAA 
 
Gentile dottore, 
da un esame istologico di biopsie angulus ho avuto la seguente diagnosi: 
Gastrite cronica atrofica, di intensità moderata, ad attività lieve.  
Presenza  di  metaplasia  intestinale  completa  moderata.  Negativa  la  ricerca  di  Helicobacter 
Pylori. 
Sono  preoccupato  per  la  parola  metaplasia..  Non  sono  tranquillo.  Mi  può  consigliare  cosa 
fare? 
La ringrazio, per la risposta. 
Armando XXXXX di anni 76 
 
 
Risposta di Fernando del 01/03/2010 
 
Salve sig. Armando, prima di tutto un chiarimento. 
Non sono un medico ma un paziente che soffre di GCAA. Per questo non posso darle indicazioni ma può 
confrontare i miei dati con i suoi sul mio sito. 
Gli posso consigliare un consulto con il Prof. Renato de Magistris della 2a Università di Napoli. Può entrare in 
contatto con lui (e secondo me, potrà esserle veramente utile), mediante il suo sito www.renatodemagistris.net 
dove troverà tutto, compreso una mail a cui potrà rivolgere una domanda, anche citando il mio nome 
"Fernando da Roma". 
Vedrà che le risponderà rapidamente. 
 
Spero di esserle stato comunque utile, anzi le volevo chiedere se mi da l'ok per pubblicare il suo ed il mio 
messaggio, potrà essere comunque utile per altri pazienti. 
 
Saluti e grazie, Fernando 
  
www.gcaa.altervista.org 
netfea@tiscali.it 
 
 
 
Mail di ARMANDO del 02/03/2010 (autorizzazione) 
Grazie Sig. Fernando per la risposta. Non ho difficoltà a darle l'OK per la pubblicazione 
del  referto  riportato,  togliendo  chiaramente  il  mio  cognome  per  una  questione  di 
opportunità. La ringrazio con cordiali saluti. 
Armando. 
 
Ulteriore messaggio Fernando 02/03/2010  
Ok, provvedo nelle prossime ore e ti avviserò appena "sarai" online. Ovviamente nasconderò il tuo Cognome 
ma anche il tuo indirizzo e-mail onde evitare di ricevere messaggi indesiderati. 
Solo un piccolo aggiornamento da parte mia in anteprima, mi ha appena contattato il prof. De Magistris che mi 
ha in cura e l'infiammazione gastrica (GASTRINEMIA) è ancora alta ma nettamente inferiore del periodo prima 
di iniziare la sua terapia. Quindi è solo per dirti che almeno nel mio caso, la sua metodica ha funzionato. 
A presto, ciao Fernando 
 
 

 


